



- ㊦ 笑顔あふれる子どもに
- ㊦ 美しくきれいな子どもに
- ㊦ 進んで学び働く子どもに



## よいお年をお迎えください

年の瀬が迫るあわただしい時期となりました。保護者のみなさま、いかがお過ごしでしょうか。おかげさまで本日、無事に令和6年度の三分の二を終了することができました。小倉南区の事件があり、保護者の皆さまには大変ご心配をおかけしました。また、登下校時等への同伴や見守りや子どもの心のケアにご協力いただき、ありがとうございました。学校ではこれからも、子どもたちの安心安全に努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

さて、9月から12月はさまざまな学校行事・学年行事がありました。子ども達は、どの行事にも一生懸命に取り組み、友達との絆を深めたり、自分の力を伸ばしたりすることができました。本校の教育活動への保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

明日から冬休みです。年末年始には多くの楽しい行事があります。皆様が楽しく、笑顔で過ごされることを願っております。年の瀬は何かと気ぜわしく、生活のリズムが不規則になる時期でもあります。事故や事件に巻き込まれず、安心・安全に過ごし、1月8日(水)に元気に登校できるよう、ご家庭での支援をお願いいたします。

## 後期前半もたくさんの体験をしました！

今年度は職業について考えたり、自分や周りの人を大切にする心を養ったり、地域との交流をしたりと、授業で学んだことを生かす活動を取り入れています。どの学年も様々な取組を行いました。高塔山に行ったり、日本の伝統芸能を学んだり、職業人から話を聞いたり・・・ 教科書では学べない学びを存分に味わっています！

また、保護者の方のお力をお借りして、活動のサポートをしていただきました。様々な活動にご協力いただき、ありがとうございます。

### 1年生

「あきみつけ」をしに、高塔山に登り、松ぼっくりやどんぐり、きれいな落ち葉を集めました。集めたものを使って、おうちの人と一緒におもちゃを作りました。



### 2年生

若松中央小学校の2年生は、毎年、高塔山のあじさいの里親になり、育てています。今年の夏はとても暑くて、あじさいも元気をなくしていましたが、2年生がお水をたっぷり与えてくれたおかげで、元気を取り戻しました。大事に育てたあじさいは高塔山に植樹しました。高塔山のあじさいがきれいに咲くところが楽しみです。



### 3年生

若松商店街の方々にご協力いただき、「お仕事体験」をしました。体験前の活動では、お店の仕事内容を調べたり、インタビューをしたりして、ポスターを作成しました。体験当日は、お店の一員として、懸命に働いていました。おすすめの商品を紹介したり、商品をディスプレイしたりと、お客さんが買いたくなるように工夫していました。仕事の大変さを知る一方仕事の楽しさも知ることができたようです。



## 4年生

「いのちきらきら授業」をしました。助産師の大江田さんに私たちはたくさんの命がつながって生まれてきたことやどのようにして命のお部屋で育っているのかを学びました。また、赤ちゃんを抱っこする体験もしました。



## 5年生

「日本舞踊」の体験をしました。普段着ることのない「ゆかた」を用意してもらい、全員着付けをしてもらって、踊りを教えてもらいました。女子は龍神、男子は雷神を踊りました。とても積極的で、先生方がとても喜んでいました。



## 6年生

様々な職業の方が、自分の仕事の話を通して子どもたちの輝く未来を応援しようと「夢授業」を行ってくれました。職業人の話はとても興味をそそるもので、みんな真剣に聞いていました。



## 6年生

「若松のよさをPRしよう」と6年生は夏休みに若松野菜を使った料理を考えました。一人一人アイデア満載のレシピを考えていました。その中から、一食分のメニューを考え、若松区長をはじめ地域の方に試食をしていただきました。



## 1月、2月、3月の行事予定

1月

8日(水) 登校再開

9日(木) 給食開始

15日(水) 避難訓練(地震)

16日(木) 鉄棒教室(4年)

17日(金) 陶芸教室(4年)

20日(月)~31日(金)

記録を伸ばそう持久走週間

20日(月)~24日(金)

給食週間

29日(水) 新1年生入学説明会

(予定) 七輪体験(3年)

2月

6日(木) 鉄棒教室(4年)

18日(火) 学習参観

3月

4日(火) 6年生を送る会

14日(金) 卒業式

21日(金) 給食終了

24日(月) 修了式、離任式

※社会情勢等により、変更になる場合があります。

